

Cali, marzo 8 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Relaciones mortales: Cuando tu pareja es un peligro](#) | [Llamado a fortalecer el bilingüismo en Cali](#)

■ Tan solo 6 meses para prepararlo

## Lanzamiento del COP-16 en Cali, un desafío para Colombia



Foto: Alcaldía de Cali

[CALI](#) [COLOMBIA](#)

Viernes 8 de Marzo, 2024

Cali, la ciudad colombiana conocida por su vibrante cultura y su exuberante naturaleza, se prepara para ser el epicentro de un evento de importancia mundial.

Desde el 21 de octubre hasta el 1 de noviembre, Cali acogerá la COP16, la cumbre sobre biodiversidad más destacada a nivel global.

Este evento especial marca el inicio de un camino que posicionará a Cali como una sede de relevancia internacional, atrayendo a más de 12.000 visitantes de 190 países.

La ceremonia de lanzamiento de la COP16 se llevó a cabo en la plazoleta del Centro Administrativo Municipal.

Conto con la presencia del alcalde de Cali, Alejandro Eder, la gobernadora del Valle, Dilián Francisca Toro, la ministra del Medio Ambiente, Susana Muhamad, y la vicepresidenta Francia Márquez.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Avistan extraño animal en el Valle...¿de qué se trata?](#)



[Evite entrar en mora: así quedó el calendario tributario del 2024 en Cali](#)



[Comerciante caleño, mucho ojo, vea cómo opera este grupo de ladrones](#)



[Se consolidan obras en puente de Juanchito](#)



Este evento servirá para destacar la importancia de celebrar un acontecimiento de tal envergadura en la ciudad y la región, considerada la segunda más biodiversa del mundo.

El alcalde Eder expresó que este evento representa un desafío y una gran oportunidad para mostrar al mundo la riqueza natural de la región, con el parque nacional natural Los Farallones como uno de sus principales activos.

Además, hizo un llamado a la ciudadanía para que se sume al esfuerzo de embellecer la ciudad y cuidar el medio ambiente, con acciones concretas de cultura ciudadana.

Durante la presentación de la imagen oficial de la COP16 en el Paseo Bolívar, el alcalde destacó la importancia de este evento para la ciudad, que se espera acoja a más de 20 mil personas, entre turistas y delegados internacionales.

Señaló la necesidad de trabajar en conjunto para garantizar el éxito de la cumbre, resaltando la importancia de la participación activa de la sociedad.

Por otro lado, la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, resaltó el trabajo conjunto de diversos sectores para lograr que Cali sea la sede de la COP16.

Destacó el potencial de la región para mostrar al mundo su riqueza natural y cultural, así como para dinamizar la economía local a través del turismo y la generación de empleo.

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, María Susana Muhamad González, destacó el compromiso del gobierno nacional con la organización de la COP16 en Cali, resaltando el papel de Colombia como referente mundial en políticas ambientales.

Subrayó la importancia de este evento para promover el desarrollo sostenible y la conservación de la biodiversidad en la región y el mundo.

La vicepresidenta de Colombia, Francia Márquez, enfatizó la relevancia de la COP16 como una oportunidad para hacer la paz con la naturaleza.

Destacó el papel de las comunidades locales en la conservación de la biodiversidad y llamó a trabajar en conjunto para enfrentar los desafíos ambientales del siglo XXI.

La celebración de la COP16 en Cali representa una oportunidad única para visibilizar la riqueza natural y cultural de la región, así como para promover el desarrollo sostenible y la conservación del medio ambiente a nivel global.

Con el compromiso y la participación activa de diversos actores, Cali se prepara para recibir a miles de visitantes y ser protagonista en la construcción de un futuro más sostenible para todos.

## **¿Cómo Cali logró ser la sede?**

La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, María Susana Muhamad González, narró durante el evento de presentación del logo de la COP-16 en Cali cómo Colombia logró ser sede para este evento internacional:

El gobierno colombiano asumió el desafío de organizar la COP16 en sustitución de Turquía, renunciante debido a un terremoto devastador en el 2023.

El presidente Petro y el canciller Leyva no tardaron en postular al país, con el respaldo de Cali, representada por el alcalde Eder. Colombia se considera un referente mundial en políticas ambientales y liderazgo en la conservación de la

biodiversidad.

La decisión de la sede se basó en un análisis logístico, pero fue el apoyo ciudadano y regional lo que conmovió al gobierno.

El Consejo de Ministros respaldó la elección de Cali, resaltando la energía y el compromiso mostrado por la ciudad y la región.

La COP16, denominada "Paz con la Naturaleza", reúne las convenciones ambientales más importantes y representa la búsqueda de la paz en un mundo amenazado por la extinción masiva y el cambio climático.

María Susana Muhamad González, ministra de Ambiente, enfatizó la importancia de hacer las paces con la naturaleza en un siglo marcado por la lucha por la vida.

La COP16 busca cambiar la relación de la sociedad con el medio ambiente y promover la resiliencia, especialmente en regiones como Cali y el Pacífico colombiano, afectadas por la violencia pero con un gran potencial de transformación.

La diversidad cultural y natural de la región se presenta como un ejemplo de esperanza para el mundo.

---

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

**OTRAS NOTICIAS**

---

